

M.ALCARÓN

Las universidades públicas alicantinas ocupan discretas posiciones en el U-ranking de inserción laboral que elabora cada año la Fundación BBVA junto al Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas, que se ha dado a conocer ayer. La UMH de Elche ocupa el puesto 37 y la UA el 61 entre las 71 universidades españolas analizadas, de las cuales 48 son públicas y 23 privadas, englobando el 98% del total. La Universidad Cardenal Herrera CEU San Pablo, con dos sedes en Elche, ocupa el puesto 24.

Para establecer el ranking se tienen en cuenta cuatro parámetros que dan lugar a un índice de empleabilidad. Se trata de número de graduados, tasa de afiliación, base media de cotización y puestos que se ajustan al nivel de estudios. El informe tiene en cuenta tres variables que le proporciona la Seguridad Social, como son la tasa de afiliación de los egresados de hace diez años, su media de cotización que sirve para saber cuál es su remuneración y la realidad entre lo estudiado y el trabajo que ocupa en estos momentos.

Politécnica

Es la Universidad Politécnica de Madrid la mejor de España, con un índice de un 1,13. La única valenciana que aparece entre las veinte primeras es la Politécnica de Valencia, con un 1,07. Las universidades que lideran este ranking se sitúan en otras comunidades como Madrid, Cataluña, Navarra o País Vasco, principalmente.

La UMH ocupa el puesto 37 y la UA el 61 en un ranking de inserción laboral universitario

► La Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas establecen la clasificación en base a datos de afiliación a la Seguridad Social



Una competición de resistencia en la UMH de Elche.

ANTONIO AMORÓS

Sobre las dos universidades públicas alicantinas, el ranking dice que la UMH ha tenido 1.456 graduados, la tasa de afiliación ha sido del 76,2%, la base media de cotización se ha situado en 27.091

euros y los puestos que se ajustan al nivel de estudio son un 57,7%. Todo ello le da una media de un 1,1 en el índice de empleabilidad. Mientras, la Universidad de Alicante obtiene un índice de em-

pleabilidad final de 0,98% gracias a sus 4.036 graduados, un 73,2% de tasa de afiliación, 25.067 euros de base media de cotización y un 48,6% de tasa de empleabilidad.

El CEU San Pablo obtiene ese

puesto 24, con un índice de 1,04 gracias a sus 1.058 graduados, 74,9% de tasa de afiliación, 27.545 euros y 72,6% de tasa de empleabilidad.

Jóvenes de 22 a 26 años

El informe realiza un estudio sobre la situación laboral de los jóvenes de 22 a 26 con estudios universitarios por comunidades, donde la valenciana ocupa un discreto duodécimo puesto, por debajo de la media nacional, incluso. Así en tasa de empleo se sitúa en un 56,3%, en tasa de paro en un 20,5%, un 39% en contratos indefinidos y un 64% en ocupación cualificada. Esta clasificación está encabezada por Cataluña con los siguientes datos: 73,8%, 10,5%, 56,1% y 73,1%, por delante de Madrid, Navarra o Islas Baleares y País Vasco. La media nacional se sitúa en 61,7%, 16,8%, 46,3% y 72,1%. La Rioja, Canarias, Castilla y León, Aragón o la región de Murcia ofrecen mejores datos que los valencianos.

Este es el primer año que el U-ranking incluye la inserción laboral en su informe, que ha cumplido su undécima edición. Que se viene a añadir como un apartado más al que efectúa con base al rendimiento docente, investigación e innovación donde ambas universidades públicas obtienen un marcador de 1,1, cuando el máximo es 1,5 y el mínimo es 0,5. La Universidad Politécnica de Valencia (UPV), con un 1,4 es una de las cinco mejores universidades de España, según se desprende de esta clasificación del sistema universitario nacional.